

Bayern

## Zertifikat für Energiewirte

**[22.09.2014] In Bayern haben 42 kommunale Mitarbeiter und Entscheidungsträger erfolgreich einen Lehrgang zur Umsetzung der Energiewende vor Ort absolviert. Sie dürfen sich ab sofort Kommunalenergiewirt nennen.**

Die Pilotphase für das Qualifikationsprojekt Kommunalenergiewirt ist nach einem Jahr erfolgreich beendet. Nach Angaben des Bayerischen Staatsministeriums für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie haben 42 Absolventen jetzt ihre Auszeichnung erhalten. Bayerns Energieministerin Ilse Aigner (CSU) erklärt: „Der Energiewirt ist ein sehr wirksames Projekt zur Umsetzung der Energiewende in Bayern.“ Er schaffe kommunales Wissen und setze Impulse, die Energiewende vor Ort aktiv umzusetzen. „Wir ziehen nach der Pilotphase eine positive Bilanz und werden das Projekt weiter fortführen.“ Das Qualifikationsprojekt Kommunalenergiewirt wurde im Jahr 2013 vom bayerischen Wirtschaftsministerium in Kooperation mit der Bayerischen Verwaltungsschule ins Leben gerufen. In dem Lehrgang werden an kommunale Mitarbeiter und Entscheidungsträger Inhalte vermittelt, die für die Umsetzung der Energiewende vor Ort von Bedeutung seien. Darunter fallen unter anderem Kenntnisse zu Bürgerbeteiligung und Öffentlichkeitsarbeit, Energieeffizienz, Energiewirtschaft oder planungsrechtliche Aspekte. Das Projekt erweitert das Angebot aus Planungshilfen, Förderungen, Information und Beratung seitens der Bayerischen Staatsregierung.

(ma)

Das Fortbildungsangebot Kommunalenergiewirt

Stichwörter: Klimaschutz, Ilse Aigner